

**El ministro del Interior****El gobierno de las Fuerzas Armadas de Argentina no es corporativista ni fascista**

(AFP y ANSA)

BUENOS AIRES, 20 de octubre.— El gobierno argentino descartó la posibilidad de un "rebrote subversivo" al proporcionar un detallado informe de la situación política, económica y social en el país a un centenar de empresarios internacionales reunidos en Buenos Aires.

La reunión de los empresarios del **Business International** con el gobierno argentino, coordinada por el asesor del ministerio de Relaciones Exteriores Horacio Rodríguez Larreta, que se realiza aquí por segunda vez en tres años, finalizará el miércoles con una exposición del presidente Roberto Viola.

Los ministros argentinos que expusieron ante el foro integrado por hombres de negocios de Estados Unidos, Canadá, Europa y Japón, se preocuparon por recalcar que la violencia política que en el pasado reciente asoló este país ha sido erradicada, pero el estado de sitio imperante no será modificado por razones de seguridad.

El ministro del Interior general de Ejército Tomás Liendo aseguró que "no hay posibilidad de que renazca el terrorismo en la Argentina", y afirmó que la política que desarrolla el gobierno de las Fuerzas Armadas "no es fascista ni corporativista, reiterando en diversos pasajes de su explicación las condiciones de orden y seguridad que ofrece el país a los inversionistas foráneos.

El ministro de Justicia Amadeo Frúgoli había negado

el lunes la posibilidad del ingreso de un grupo de 200 extremistas al país procedentes de la frontera norte en el límite con Chile y Bolivia, como lo afirmaron algunos medios de prensa en Buenos Aires, pero advirtió "lo que sí hay que tener en cuenta es que la subversión, como fenómeno político, no ha desaparecido".

Fuentes responsables dijeron que los organismos de seguridad de la Argentina están siguiendo con particular atención los actos cometidos por insurgentes en Chile, a partir del enfrentamiento producido el viernes pasado donde perdió la vida Miguel Cabrera Fernández, uno de los líderes del proscrito Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR).

En el informe que los ministros argentinos están proporcionando al foro empresarial, se destacó también la exposición del titular de economía Lorenzo Sigaut quien reveló que en el período transcurrido entre octubre del año anterior y abril de 1981 "la desocupación se duplicó y el último dato serio indica que durante junio llegaba al cinco por ciento de la población urbana".

Admitió asimismo que existen problemas para equilibrar el presupuesto nacional, anticipó que la inflación de octubre será del seis por ciento en esos treinta días y dijo que el déficit del sector público en 1981 "representará el 5.7 por ciento del producto bruto interno, como consecuencia de una fuerte caída de los ingresos del Estado por los efectos de la recesión".

Durante el último trimestre (julio, agosto, septiembre) la inflación en la Argentina trepó al 27.6 por ciento de acuerdo con los datos oficiales recolectados en base a una serie de artículos de consumo masivo, ubicando a la Argentina a la cabeza de los países que en el mundo sufren un deterioro sostenido de la moneda.

**AHORA RECURRE A LA LEY**

El denominado Partido para la Democracia Social, inspirado por el almirante (R) Emilio Eduardo Massera, "pretende llevar al gobierno ante los estrados de la justicia, para discutir allí, en el último bastión de todo estado de derecho, la ilegitimidad de la conducta de los gobiernos continuadores del proceso iniciado en 1976". Tal determinación fue anunciada en la fecha, en una conferencia de prensa, en la secretaría del embrionario nucleamiento político, que objeta específicamente la veda a que están condenadas las agrupaciones partidistas tradicionales y también las que tienen su formación, como es el caso de la "Democracia Social".

"El gobierno pretende mantenernos en la clandestinidad. Lucharemos contra ello. Y queremos hacerlo ante la justicia". Estas frases fueron formuladas por Eduardo René Fracassi, coordinador nacional del nucleamiento, quien explicó que se ha promovido una acción de amparo ante la justicia federal de la ciudad de Mar del Plata.

**UNO MAS UNO****EL GOBIERNO DE ARGENTINA DESGASTADO: BITTEL**

BUENOS AIRES, 20 de octubre (AP y AFP).— Mientras el gobierno argentino descartó la posibilidad de un brote subversivo al proporcionar un detallado informe de la situación política, económica y social en el país a un centenar de empresarios internacionales en esta capital, el dirigente peronista Deolindo Bittel dijo hoy que el actual proceso militar "está sufriendo un paulatino y peligroso desgaste" y exhortó a los militares a entregar el poder a los civiles "cuanto antes".